



## MENDAG TINJAU PEDAGANG TERDAMPAK 'SOCIAL COMMERCE'

Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan (kanan) berdialog dengan salah satu pedagang dalam kunjungannya di Pasar Tanah Abang, Jakarta, Kamis (28/9). Dalam kunjungannya tersebut Mendag mendengarkan keluhan para pedagang dan berdialog seputar sepiunya pembeli di pasar tekstil terbesar se-Asia Tenggara tersebut imbas gempuran e-commerce maupun social commerce, salah satunya TikTok Shop.

# Polri Ungkap Modus Wasit Atur Skor Liga 2, Tak Angkat Bendera saat Offside

Wasit terindikasi terlibat praktik match fixing atau pengaturan skor pada pertandingan Liga 2 antara klub X dan klub Y pada November 2018 lalu.

**JAKARTA (IM)** - Satgas Antimafia Bola Polri mengungkap modus yang dilakukan wasit, tersangka kasus dugaan

pengaturan skor pertandingan (match fixing) Liga 2. Kasatgas Antimafia Bola Polri, Irijen Asep Edi Suheri

menyebut, wasit tersebut diduga menerima suap untuk memenangkan salah satu klub. "Modus operandi yang dilakukan oknum wasit adalah mengatur jalannya pertandingan untuk memenangkan klub x," kata Asep kepada awak media, Jakarta, Kamis (28/9). Salah satu "permainan" yang dilakukan wasit tersebut adalah tidak mengangkat bendera offside ketika pemain klub yang disinyalir

memberikan suap melakukan serangan. "Salah satunya dengan tidak mengangkat bendera saat offside, dan para wasit yang terlibat bertugas memimpin pertandingan Liga 2," ujar Asep. Sebelumnya, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengatakan akan membatasi habis mafia sepak bola di Indonesia untuk menciptakan iklim persepakbolaan yang bersih

bebas dari praktik pengaturan skor (match fixing). Komitmen itu terbukti dari penegakan hukum yang dilakukan oleh Satuan Tugas (Satgas) Antimafia Bola. Dalam hal ini, telah ditetapkan enam orang tersangka kasus dugaan suap terkait pengaturan pertandingan Liga 2. "Dari hasil penyidikan, penyidik telah memperoleh bukti yang

▶ Bersambung ke hal 11

## Dari 403 LHKPN Diperiksa KPK, 8 di Antaranya Terindikasi Terima Uang

**JAKARTA (IM)** - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) memeriksa 403 Laporan Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) per triwulan ketiga tahun 2023.

Deputi Pencegahan dan Monitoring KPK Pahala Nainggolan mengatakan, dari jumlah itu sebanyak 75 pemeriksaan di antaranya merupakan inisiatif Direktorat LHKPN.

"Total ada 400-an LHKPN yang diperiksa," kata Pahala dalam konferensi pers Urgensi Pemanfaatan LHKPN Dalam Pemberantasan Korupsi, Rabu (27/9). Pahala mengatakan, 75

pemeriksaan LHKPN itu telah dianggap selesai. Hasilnya, sebanyak 8 pejabat terindikasi menerima uang. Di antara mereka adalah eks pejabat Direktorat Jenderal Pajak (DJP) Rafael Alun Trisambodo, eks Kepala Bea Cukai Makassar Andhi Pramono, dan eks Kepala Bea Cukai Yogyakarta Eko Darmanto.

Ketiganya telah ditetapkan sebagai tersangka. Rafael bahkan sempat menjalani persidangan. Dari pemeriksaan itu, terdapat pemeriksaan terhadap 49 LHKPN.

▶ Bersambung ke hal 11

## Pengawal Pribadi Tewas Tertembak, Kapolda Kaltara akan Diperiksa Propam

**JAKARTA (IM)** - Propam Polri akan memeriksa Kapolda Kalimantan Utara (Kaltara), Irijen Daniel Aditya terkait kasus kematian pengawal pribadinya Brigadir Setyo Herlambang.

Kadiv Humas Polri Irijen Sandi Nugroho mengatakan, pemeriksaan akan dilakukan oleh Propam Polri apabila memang dibutuhkan keterangan dari Daniel selaku pimpinan Setyo.

Namun Sandi mengatakan, hingga saat ini belum ada pemeriksaan yang dilakukan terhadap Daniel.

"Apabila Pak Kapolda memang terkait masalah itu bisa diperiksa, tapi sampai dengan saat ini belum diperiksa," kata Sandi kepada wartawan, Jakarta, Kamis (28/9).

Sandi menjelaskan, saat ini tim Propam Polri yang telah dikerahkan ke Polda Kaltara masih akan memeriksa saksi-saksi lain terlebih dahulu. Jika nanti dari hasil gelar perkara dibutuhkan keterangan Daniel, maka pemeriksaan baru akan dilakukan.

"Nanti akan disimpulkan

dari hasil penyelidikan-penyelidikan dan nanti akan digelar apakah dibutuhkan atau tidak," tutup Sandi.

Sebelumnya, Setyo ditemukan tewas di rumah dinas Kapolda Kaltara pada Jumat, 22 September 2023, sekitar pukul 13.10 WITA. Ia diduga baru pulang salat Jumat lalu membersihkan senjata api miliknya di dalam kamar.

Saat ditemukan, jenazah Setyo bersimbah darah. Di

▶ Bersambung ke hal 11

## Anak Perwira TNI yang Ditemukan Tewas Terbakar, Sempat Tulis Wasiat



KOMBES POL LEONARDUS SIMARMATA

**JAKARTA (IM)** - Pemuda berinisial CHR (16), anak dari perwira menengah TNI ditemukan tewas terbakar di Pos Spion Landasan Udara (Lanud) Halim Perdanakusuma, Jakarta Timur, Minggu (24/9). Diduga ia terbakar dalam kondisi masih hidup.

Korban ternyata sempat membuat wasiat yang ditulis pada status akun game Roblox miliknya.

"Kami mengecek akun Roblox korban karena ditemukan status 'Hi, if you see this, I'm probably already dead'," ujar Kaprores Metro Jakarta Timur, Kombes Pol Leonardus Simarmata, saat jumpa persnya, Rabu (27/9).

Namun Leonardus belum bisa memastikan maksud dan tujuan dari ditulisnya status tersebut. Ia juga belum bisa memastikan apakah status itu berkaitan dengan kematiannya.

"Kami tidak mau terburu-buru karena ini harus diung-

▶ Bersambung ke hal 11



## SAFARI POLITIK ANIES-MUHAIMIN DI PONPES

Bakal calon Presiden Anies Rasyid Baswedan (kedua kanan) dan bakal calon Wakil Presiden Abdul Muhaimin Iskandar (ketiga kiri) bersama sejumlah kiai dan tokoh di Pondok Pesantren Darussalam Blok Agung, Banyuwangi, Jawa Timur, Kamis (28/9). Kunjungan tersebut merupakan pertama kalinya Anies dan Cak Imin bersafari politik ke pondok pesantren sejak pertama kali mendeklarasikan diri pada 2 September lalu.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>



**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Jangan meremehkan kemampuan sendiri, karenanya mulailah dengan mengubah hati kita barulah dapat mengubah dunia agar menjadi lebih baik. (Master Cheng Yen)



**intiland**

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE  
KOPITIAM  
Bandung : Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase : (+6221) 666 0 5522

## ASALTAU!

Ribuan Lapak Pedagang Hangus Saat Pasar Leuwiliang Bogor Terbakar



**PERUSAHAAN** Umum Daerah (Perumda) Pasar Tohaga, Kabupaten Bogor, mengungkap sebanyak Ribuan lapak pedagang hangus terbakar saat si jago merah menghancurkan Pasar Leuwiliang, Bogor, Jawa Barat. Sebanyak 1.615 lapak yang terbakar itu terdiri atas kios hingga lapak PKL.

▶ Bersambung ke hal 11

## Anjing Peliharaan Biden Kembali Gigit Paspampres Presiden AS



**COMMANDER**, seekor anjing Jerman Shepherd berusia dua tahun milik keluarga Presiden Amerika Serikat, Joe Biden, kembali menggigit pasukan pengamanan presiden (Paspmpres) atau secret service pada Senin

▶ Bersambung ke hal 11

**SANDIMAS**  
GRANITE & SANITARY

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.510,00	15.500,00
SGD	11.348,00	11.334,00
AUD	9.958,00	9.928,00
HKD	2.016,00	1.956,00
EUR	16.616,00	16.366,00
GBP	19.162,00	18.892,00